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CITTA’ DI TORINO 

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8 

12 GIUGNO 2019 

 

Il Consiglio della Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in 1° 

convocazione per la seduta del 12 GIUGNO 2019 ore 19.30  presenti, nell’aula 

Consiliare del Centro Civico, in Torino, C.so Corsica n° 55, oltre al  Presidente 

Davide RICCA,  i Consiglieri: 

 
AIME Luca – BORELLO Rosario – D’AGOSTINO Lorenzo – DELPERO Stefano - DEMASI 

Andrea –- FICHERA Maria - GIARETTO Massimo – GUGGINO Michele -  LOI CARTA  

Alberto - LUPI Alessandro – MARRAS Oliviero – MIANO Massimiliano - MONTARULI 

Augusto –- OMAR SHEIKH Suad – PAGLIERO Giovanni - PALUMBO Antonio – 

PARMENTOLA Paola - PASQUALI Raffaella – PERA Dario - PETRACIN Noemi. 

 
In totale con il Presidente  n. 21 Consiglieri. 

 
Risultano  assenti  i Consiglieri: Berno, D’Alessio, Francone, Germano. 

 

 

 

Con l’assistenza della Dirigente di Area con funzioni di Segretario:  Dr.ssa Piera RAPIZZI 

 

 

ha adottato in:   

 

SEDUTA PUBBLICA 

 

 

Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 

 

 

 

C.8 – ORDINE DEL GIORNO: “PROPOSTA DI RIQUALIFICAZIONE DELLA PEDANA 

DI PATTINAGGIO ALL’INTERNO DEI GIARDINI BRAILLE DI VIA MURATORI”. 
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C.8 – “PROPOSTA DI RIQUALIFICAZIONE DELLA PEDANA DI PATTINAGGIO 

ALL’INTERNO DEI GIARDINI BRAILLE DI VIA MURATORI”. 

 

 

Il Consiglio della Circoscrizione VIII 

 

PREMESSO CHE 

 

Il Giardino Braille è l’unica area verde attrezzata con giochi per bimbi, palestra, basket e pista di 

pattinaggio (usata per giocare a calcio) che serve tutti i residenti del quartiere di San Salvario Sud e 

dintorni. 

 

VERIFICATO CHE 

 

L’attuale pista di pattinaggio all’interno dei giardini negli anni è sempre stata usata come luogo per 

giocare a calcio e ad oggi versa in uno stato di degrado con barriere della pista sradicate e portate 

via, canaline di scolo rimosse e trasformate in trappole; 

 

ATTESTATO CHE 

 

La Circoscrizione sta portando avanti una progettualità all’interno dell’area come dimostra 

l’inaugurazione della nuova area giochi del Giardino Luigi Firpo e la sistemazione dell’attuale area 

cani; 

 

SI RICHIEDE 

 

- Al Presidente e alla sua Giunta di prendere in considerazione un nuovo intervento di 

riqualificazione atto a modificare l’attuale pista di pattinaggio con una nuova progettualità 

condivisa all’interno del Consiglio. 

 

Il presente Ordine del Giorno è stato votato dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione 

palese per alzata di mano, il cui esito risulta come segue: 

 

Al momento del voto è fuori aula la Consigliera Omar Sheikh 

 

Presenti  20 

Votanti  20 

Astenuti  == 

Favorevoli  20 

Contrari  == 

 


